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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 1 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE CONTAMINACIÓN EN CARTAGENA Y 

ACTIVACIÓN DEL PROTOCOLO MUNICIPAL. 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

En lo que va de año, y según los datos ofrecidos por la página de calidad del aire de la CARM, 

Cartagena ha superado al menos en 15 días los niveles límites de partículas en suspensión PM10. 

Esto ha sucedido en alguna de las cuatro estaciones medidoras (Alumbres, La Aljorra, Mompeán o 

el Valle de Escombreras), en varias o en las cuatro a la vez.  

Los datos son más que preocupantes, considerando que hay días de los que no se obtienen datos por 

parte de la red de vigilancia y que además se han vivido meses de parón a causa de la pandemia y el 

confinamiento de la población. 

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente 

PREGUNTA:  

1.  ¿Cuántas veces y durante cuántos días en lo que va de año se ha activado el protocolo marco 

de actuación para episodios de contaminación ambiental en Cartagena? ¿Qué medidas piensa 

adoptar el Gobierno Local para que estos episodios de contaminación dejen de sucederse? 

 

 

 

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020. 

 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 


